## University Degrees

A university degree is an award conferred by a university indicating that the individual has satisfactorily completed a course of study. That a university degree brings a lot of advantages and benefits to the people in today's fast-paced and dreadfully competitive world goes

without saving.
Диплом о высшем образование является наградой, выдаваемой университетом, о том, что человек удовлетворительно завершил курс обучения. То, что высшее образование дает много преимуществ и выгод для людей сегодня в быстро развивающемся и ужасно конкурентном мире само собой разумеется.



Students who attend a university gain substantial knowledge and skills that they utilize for the rest of their lives, regardless of the career they choose for themselves.

Студенты, которые посещают университет получают существенные знания и навыки, которые они используют для остальной части их жизни, независимо от карьеры они выбирают сами за себя.





## University enables a person to:

Университет дает человеку возможность:

- Enhance their information and skills.
- Express thoughts and concepts comprehensively and clearly in speech and in writing.
- Повысить свои знания и навыки.
- Выражать свои мысли и концепции, всесторонне и ясно в устной и в письменной форме.



## University enables a person to:

Университет дает человеку возможность:

- Better comprehend conceptual ideas and theories and broaden their horizons.
- Improve their outlook on the world in general and their respective community in particular.
- Лучше понимать концептуальные идеи и теории и расширять свои горизонты.
- Совершенствовать свои взгляды на мир в целом и их сообщества в частности.



The advantages and rewards of getting a university education are numerous and they are only complimented by the practical benefits it offers.

Преимущества и выгоды от получения высшего образования являются многочисленными и они только дополняют практические выгоды, которые она предлагает.





University graduates are more likely to get better job opportunities than college graduates or university diploma holders as they are always preferred by employers looking for educated, qualified people. In today's ever-changing world an accredited university degree can make an enormous difference and give a person a definite edge in

Зыпускники университета имеют больше шансов колучите ручине возможности трудоустройства, чем выпускники колледжей или держатели университетского диплома, поскольку большинство работодателей всегда ищет образованных, квалифицированных людей. В постоянно меняющемся современном мире аккредитованным высшим образованием может сделать огромную разницу и дать человеку определенное преимущество на рынке труда.





The burgeoning cost of education, not least higher education, has deterred many capable and deserving students around the world from continuing their education after high school.

Растущие расходы на образование, не менее важно высшее образование, удерживает многих способных и достойных студентов по всему миру от продолжения образования после окончания средней школы.



Not only this, but the other related expenses, such as tuition, travel, etc., have made matters worse for those seeking to increase their career prospects through higher education.

Не только это, но и другие сопутствующие расходы, такие как плата за обучение, поездки и т.д., сделали хуже для тех, кто хочет увеличить свои карьерные перспективы через высшее образование.

